Enseñanzas de la Escuela de Misterios Los discursos de Maitreya Capítulo 15: "La espada de Maitreya" Impartido por el Señor Maitreya el 31 de diciembre de 1988

Resumen del dictado

El dictado del Señor Maitreya publicado en el capítulo 15 fue entregado a la conclusion del Summit University trimestral de 1988 patrocinado por el Señor Maitreya. En este capítulo, el Maitreya se dirige a los estudiantes de Summit University y concluye con una bendición especial del chakra. A través de estas palabras de despedida, aumentamos nuestra comprensión de lo que significa vivir en la Escuela de Misterios de Maitreya.

Concepto central

Como sugiere el título del capítulo, Maitreya nos dice que viene con una espada y una misión. Explica que a través del descenso de su espada "hay una separación de lo Real de lo irreal". (p. 209) Separarse de la irrealidad y buscar y elegir la Realidad divina es el tema central en este capítulo.

Preguntas de debate en grupo

1. Al principio del capítulo, Maitreya dice:

Entonces, nuestra misión es la de conectar la línea de nuestro corazón a los corazones de aquellos que han construido una fortaleza como la morada de Maitreya y esperan mi regreso a casa. Benditos, entraré en el corazón de los que han preparado un lugar para mí y os digo a todos que esta promesa se extiende por mucho, mucho tiempo en el futuro.

Os doy un tiempo casi ilimitado para hacerlo. Y digo que completar la necesaria estructura cristalina de luz no es algo que se construya en un día o en tres meses. Es el resultado de una larga dedicación, de la pureza de la luz y de la cualificación pura de la corriente cristalina del Río de la Vida que ha permitido construir esa fortaleza de cristal.

Por eso, una vez completado, yo, Maitreya, entro en el corazón y entro para quedarme. Pues, amados, deseo estar allí como una presencia para ayudaros con el ejemplo, mediante la vibración, en la exteriorización de vuestro propio Santo Ser Crístico, al seguir de alguna manera el patrón de mi propia Budeidad.

(págs. 205-206)

Maitreya dice "entraré en el corazón de los que han preparado un lugar para mí" y que nos dará un tiempo casi ilimitado para completar este trabajo preparatorio. Dialoguen sobre el significado de esta declaración. Dado lo que han aprendido sobre Maitreya en este y en

otros capítulos, ¿cómo podemos ir preparándonos para recibirlo en nuestro corazón? ¿Cuáles son algunos de los desafíos que podríamos enfrentar en el proceso? ¿Cuáles podrían ser algunos de los beneficios personales y planetarios de hacer de nuestro corazón un lugar donde Maitreya pueda entrar y quedarse?

2. En este capítulo, Maitreya viene a nosotros con una espada para separar la oscuridad de la irrealidad de nuestras almas. Y él dice:

Ahora comprended la obra de las eras para que el alma se aleje de la irrealidad, abrace plenamente la Realidad y se prepare para abandonar algunas creencias y conceptos preciados y otras trampas de la personalidad inferior, así como las asechanzas. Entonces, amados, si la Verdad fuera tan obvia y deseable, este sería otro planeta.

(p. 210)

¿Qué significa "que el alma se aleje de la irrealidad" y por qué crees que él llama a esto "la obra de las eras"? ¿Qué características tiene este proceso en la vida diaria? ¿Qué herramientas nos exhorta Maitreya a usar en este capítulo para llevar a cabo este proceso? ¿Cómo nos ayuda la espada de Maitreya en este trabajo?

3. Maitreya nos pide:

¿Estáis dispuestos, estudiantes, a pagar el precio de la verdadera Cristeidad? [«Sí»] Entonces, os digo que exigiré ese precio a diario. Y como respuesta, espero que lo paguéis diariamente; mientras siga así permaneceré como vuestro mentor. Y cuando digáis: «Basta», entonces ruego que comprendáis que avanzaré en los ciclos del sol. Y en ese momento os aconsejaré, me escuchéis o no: «Mantened con firmeza lo que habéis recibido. Conservad al menos esta dirección que habéis conseguido. Así pues, no dejéis de hacer el llamado al Arcángel Miguel para proteger el legado Divino».

(p. 206)

Dialoguen sobre el significado de este extracto. ¿Qué implicaciones tiene para los chelas caminar el sendero de la Cristeidad personal en la Escuela de Misterios de Maitreya?

Ejercicio de reflexión personal

En este capítulo Maitreya nos pide, "¿Estáis dispuestos, estudiantes, a pagar el precio de la verdadera Cristeidad?" (p. 206) Reflexionen sobre esta pregunta de Maitreya. ¿Qué le contestarían y por qué? Escriban su respuesta en el espacio a continuación.